

Para Distribución Inmediata

29 de octubre de 2020

La Octava inicia transmisiones en Guadalajara, Jalisco

Ciudad de México, 29 de octubre de 2020 –Grupo Radio Centro, S.A.B. de C.V. (“GRC”), (BMV: RCENTRO-A), una de las Compañías líderes de la radiodifusión en México, anuncia que la cadena de televisión abierta La Octava inició transmisiones este jueves en Guadalajara, Jalisco por el canal 8.1 de televisión abierta.

Este paso forma parte de un plan de crecimiento para alcanzar cobertura nacional en la República Mexicana.

La Octava inició transmisiones, con cobertura sólo para la Ciudad de México y la Zona Metropolitana del Valle de Mexico, el 31 de octubre de 2019 por el canal 8.1 de televisión abierta en la Ciudad de México.

Actualmente la señal cubre La Ciudad de México, Guadalajara y Oaxaca. Asimismo cubre millones de habitantes en el Estado de México e Hidalgo como resultado de la cobertura de su señal en Zona Metropolitana del Valle de Mexico.

Acerca de la compañía

Grupo Radio Centro es un consolidado mexicano con cerca de 75 años en operación dedicado a la radiodifusión comercial, siendo su principal actividad la producción y transmisión de programas musicales, noticias, entrevistas y otros eventos especiales. Desde hace décadas, sus emisoras de radio ubicadas en el Valle de México han permanecido como líderes de audiencia consolidando en su totalidad el 58% de la audiencia de esta zona geográfica, según la agencia medidora de audiencias: Nielsen..

Para más información visite: <https://radiocentro.com/corporativo>

